



La participation à cette journée avait été un des sujets de notre réunion mensuelle de septembre, et l'une des préoccupations au regard du lieu prévu et d'une expérience antérieure était la (sombre ?) perspective de rôtir sous les rayons du soleil. Gros soulagement la veille à la réception du courriel des organisateurs indiquant un opportun déplacement des stands sous les arbres à proximité de l'emplacement initial !

La place est réduite, donc 3 roll'up accompagnent le télescope Unistellar de ChristianL et la lunette au fond contre la barrière mobile. Le matériel de Philippe est installé devant et sur la table qui nous est allouée. Et en sus, une petite table et de confortables fauteuils sont dépliés entre les panneaux et le plateau. Topissime, ce stand, partagé au fil de la journée avec Pascal, Lyliane, Illidio,...

L'affluence est régulière pour bénéficier notamment des explications de Philippe autour de ses étranges maquettes kaléidoscopiques, et la liste des contacts s'allonge. En fin de matinée nous voilà rassurés et si la fréquentation moindre en début d'après-midi permettra à ChristianL de ne pas manquer la deuxième mi-temps du match de rugby, les inscriptions continuent.

18 contacts... Le boss devrait être content !!!

Mission accomplie, avec la désinstallation, et le partage du verre d'usage...